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Data: 04/06/2020

Hoje, é a primeira vez depois de muito tempo que
escrevo em um diário, a última vez que tive um eu
tinha sei lá... uns 7 anos kkkkkk faz muuuuuito
tempo.
Neste diário irei falar sobre tudo o que estou achando
sobre o módulo do AVA, vou escrever minhas possíveis
dúvidas, coisas que gostei, e que também não gostei
né... enfim, será um espaço meu, que com certeza
voltarei e lerei tudo, para ver se consegui esclarecer
dúvidas e coisas mais.



Data: 04/06/2020

Hoje no módulo II do AVA, eu li e fiz anotações sobre
gêneros textuais. E nessa parte do módulo, vou me
aprofundar nos gêneros textuais diário, música e
notícia, e hoje eu li sobre diário.
Fiz anotações sobre as características deste gênero,
que cá entre nós é o meu preferido, pelo fata de que
posso usar uma linguagem mais informal, escrever da
maneira que eu gosto de ler, pois vai ser um texto
escrito único e exclusivamente para mim.
Eu gostei muito de conhecer um pouco mais sobre
esse gênero, e espero continuar gostando dos demais. 



Data: 06/06/2020

Hoje nos meus estudos do módulo II do AVA, fiz uma
pesquisa sobre algumas figuras de linguagem, pra
mim foi uma revisão, pois no ano passado estudei
sobre todas elas. As figuras pesquisadas foram
metáfora, comparação, antítese e hipérbole.
De todas essas a que eu sempre gostei mais é a
antítese, essa mistura de idéias  diferentes num
mesmo contexto sempre chamou muito a minha
atenção. É sempre muito usada em poesias, acho que
por isso gosto tanto dela. Sou muito fã de poesias.



data: 13/06/2020

Escrevo aqui hoje sobre uma outra pesquisa que fiz á
uns dois dias atrás, sobre notícia.
A notícia era também um dos gêneros textuais a ser
estudado neste módulo, e finalmente dei início as
pesquisas. A notícia é uma forma de informação, e
pode ser vista em jornais, rádios, revistas, tv,
internet... enfim, em diversos meios de comunicação.
É fato que todos alguma vez na vida já tenham visto
uma notícia em algum local, e comigo não é diferente,
estamos rodeados delas por todos os lados e eu gosto.
A notícia nos mantém informados e eu gosto de estar
sempre bem informada sobre tudo, gosto de estar por
dentro do que acontece em todos os locais, e o meio de
comunicação que mais uso é a internet mas, sei
também dos riscos a informação que este meio
oferece por conta das fake news. 



13/06/2020

Hoje eu escrevi uma notícia, e fiquei muito feliz em
poder falar sobre um assunto que acho de extrema
importância nesse momento, que a "quarentena sem
culpa".
E na minha notícia falei um pouco sobre algumas
soluções, para quem se sente mais frágil nesse
período. Sobre alguns possíveis casos de pessoas que
não conseguem manter uma rotina nesse período e o
que eu quis deixar em ênfase na notícia é que TÁ
TUDO BEM!


